## news.belgium

19 nov 2015 -11:26

Appartient à Conseil des ministres du 20 novembre 2015

Marché public relatif aux services de téléphonie mobile pour la fonction publique fédérale

Sur proposition du ministre de la Fonction publique Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure d'adjudication ouverte pour des services de téléphonie mobile et services connexes pour les services publics de tout le pays.

Le marché actuel arrive à échéance le 31 décembre 2015. Le nouveau marché sera conclu pour une durée de 4 ans. Les abonnements pourront toutefois encore être utilisés pendant 6 mois après échéance du contrat.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la Défense, chargé de la Fonction publique Rue Lambermont 8 1000 Bruxelles Belgique http://www.vandeput.belgium.be

